

Polisi RW Berhasil Mediasi Kasus Pencurian Buah di Pasar Panji Situbondo oleh 8 Remaja SMP

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.BNN.CO.ID](https://www.situbondo.bnn.co.id)

May 29, 2023 - 11:13



SITUBONDO – Terungkap sering hilangnya buah dagangan milik salah seorang pedagang di pasar buah Kecamatan Panji Situbondo.

Pelakunya diduga adalah sekelompok anak-anak usia remaja yang berhasil diamankan oleh para pedagang buah di jalan Bawean kelurahan Mimbaan kecamatan Panji.

Kapolsek Panji AKP H. Nanang Priyambodo mengatakan yang berhasil diamankan warga ada dua orang remaja diduga pelaku pencurian buah-buahan.

"Menurut keterangan pedagang buah, seringkali kehilangan buah-buahan jenis klengkeng, anggur, apel," kata AKP H. Nanang Priyambodo, S.Sos, Minggu

(28/5/2023).

Setelah dilakukan penyelidikan akhirnya berhasil diamankan dua orang remaja masih duduk di bangku SMP diduga sebagai pelakunya.

Kemudian setelah dimintai keterangan, kedua remaja tersebut mengakui telah mencuri buah-buahan dari lapak pedagang buah di jalan Bawean bersama-sama 5 orang remaja lainnya dan semua masih duduk di bangku SMP.

Dari keterangan tersebut, Polisi RW Polsek Panji mengumpulkan para remaja tersebut berjumlah 8 orang dengan didampingi para orang tua dipertemukan dengan para pedagang buah untuk dilakukan mediasi atau problem solving.

Hasil kesepakatan bersama, permasalahan diselesaikan secara kekeluargaan yaitu para orang tua dari 8 remaja mengganti kerugian para pedagang buah sebesar 5 juta rupiah.

Selain itu pihak pelaku membuat pernyataan untuk tidak mengulangi perbuatan mencuri buah-buahan kembali.

Apabila melanggar kedua pihak akan menerima persoalan dilanjutkan secara hukum yang berlaku.

" Alhamdulillah proses mediasi berjalan lancar, kedua pihak sudah menerima saran penyelesaian yang disampaikan oleh Polisi RW " ujar Kapolsek Panji

Sementara itu, Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H., mengimbau masyarakat apabila ada informasi terkait keamanan dan ketertiban bisa melaporkan kepada Polisi RW yang ada dilingkungan RW masing-masing.

Nantinya setiap persoalan atau permasalahan akan dicari solusinya secara bersama-sama antara Polisi RW dengan masyarakat.

" Kami sudah menerjunkan 475 personel yang ditugaskan sebagai Polisi RW yang sehari-hari hadir langsung di tengah masyarakat untuk membantu mencari solusi dari setiap persoalan yang ditemukan," ujar AKBP Dwi Sumrahadi.

Diharapkan dengan komunikasi yang baik tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif dilingkungan masyarakat.

"Dengan komunikasi yang baik diharapkan tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif,"pungkasnya. (*)